



# Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs)  
Edición # 9 – Semana del 1 de junio del 2020

*Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad.*

**1. En estos tiempos sin precedentes que tuvo que enfrentar la clase de graduación del 2020, usted ha dicho que tendrán una graduación física en 2021. ¿Es una promesa suya como Superintendente de PVUSD, o depende de cada administrador de cada escuela preparatoria en nuestro distrito? Espero que respondan a mi preocupación por estos jóvenes vibrantes en nuestra comunidad, que sin duda merecen esta promesa.**

Más de 800 respondieron a nuestra Encuesta de Graduación para la Clase del 2020 con la mayoría de los votos para celebrar con: una graduación virtual, un evento de distribución Drive Thru (auto servicio) y una reunión de graduación física en invierno o primavera de 2021. Todas las escuelas secundarias celebraron su graduación virtual y se distribuyeron de manera equitativa (la graduación de New School tendrá lugar el lunes 8 de junio). Todos las escuelas secundarias también tendrán su reunión de graduación física, similar a las preparatorias, cuando los requisitos de salud permitan reuniones en el invierno o la primavera de 2021.

**2. Sra. Rodríguez, todos trabajamos muy duro durante nuestros años de escuela preparatoria para mirar hacia el día en que los miembros de nuestra familia estarían sonriendo y sentirían esa alegría en sus corazones al celebrar nuestra graduación física. ¿Será usted quien haga la promesa final para que tengamos una graduación física en 2021?**

Una vez que el Departamento de Salud del Condado de Santa Cruz permita grandes reuniones, cumpliremos nuestra promesa final de la reunión de graduación física para nuestros estudiantes de graduación del 2020. Nuestro plan actual es celebrar el evento en el invierno o la primavera de 2021.

**3. Europa ha estado muy por delante de nosotros en lo que respecta a la pandemia, incluida la educación a distancia y el regreso a la escuela. Los niños han regresado a la escuela porque los investigadores han descubierto que los niños no están propagando enfermedades sino más bien los adultos. Desde que regresé a la escuela no ha habido problemas importantes. ¿Se está considerando esta investigación y experiencia en Europa a la hora de volver a la escuela?**

Estamos siguiendo las pautas de los expertos en salud del Centro para el Control de Enfermedades (CDC) y el Departamento de Salud del Condado de Santa Cruz. Estos expertos están consultando con expertos de todo el mundo. También es importante tener en cuenta que muchos países que han reanudado las escuelas han cerrado las escuelas poco después de su reapertura, como en Israel, Francia y Corea del Sur.

**4. ¿Los estudiantes podrán volver a la escuela?**

Extrañamos a nuestros estudiantes y nos encantaría que nuestros estudiantes volvieran físicamente a las escuelas. Actualmente estamos trabajando con todas las partes interesadas para identificar formas de reabrir nuestras escuelas mientras mantenemos saludables a nuestros estudiantes, personal y familias, así como para garantizar que sigamos los requisitos de salud de nuestro condado. Complete la encuesta de estudiantes, padres o personal esta semana que se distribuyó por mensaje de texto y correo electrónico para expresar su opinión sobre lo que es importante para usted antes del lunes 8 de junio de 2020.

**5. ¿Han determinado si los estudiantes de secundaria y preparatoria van a tener deportes para después de la escuela?**

Entendemos la importancia del atletismo para nuestros atletas académicos. Nuestra planificación de contingencia incluye planes para atletismo. Estoy trabajando con los Superintendentes de Escuelas de Santa Cruz City Schools,

Scotts Valley y San Lorenzo Valley y con el Comisionado de CCS para determinar los próximos pasos que sean los mejores para los estudiantes.

**6. ¿Podrá un estudiante que reprobó una clase participar en la gradación virtual?**

Cualquier estudiante de último año que no se graduó debido a una clase reprobada ya debería haber recibido una notificación de su administrador escolar o de su consejero académico sobre los próximos pasos. Tenemos algunos casos de estudiantes en recuperación de créditos concurrentes que solo necesitan cinco créditos de los créditos requeridos para la graduación y parecen estar encaminados con el curso. Por lo tanto, esos estudiantes del doceavo grado se incluyeron en la Presentación de Graduados. Estas familias saben que no se emitirá un diploma oficial hasta que el curso se haya completado con una calificación aprobatoria.

**7. ¿Por qué los estudiantes de 7º y 8º grado reciben un máximo de 4 horas de "clase" por día cuando el día escolar es más largo? Mi hijo tiene menos de 2 horas de trabajo / día escolar. Los niños deben tener la oportunidad de aprender durante más de 4 horas / día escolar.**

PVUSD comenzó el aprendizaje a distancia con la expectativa de un día de instrucción de cinco horas para los estudiantes. Después de la primera semana de aprendizaje a distancia, escuchamos un alto número de comentarios de los estudiantes, el personal y los padres de que era demasiado para los estudiantes. Por lo tanto, redujimos la base del día de instrucción a cuatro horas. Con este cambio, la Encuesta de aprendizaje a distancia de mayo de 2020 muestra que el 91% de los estudiantes ahora sienten que están recibiendo la cantidad justa de trabajo o demasiado trabajo. Para el año escolar 2020-2021, aún se determina la cantidad de minutos de instrucción para apoyar a todos los estudiantes de diferentes niveles de rendimiento.

**8. Me preocupa que los estudiantes tengan muy poca comunicación cara a cara con los maestros. ¿Por qué los maestros no organizan reuniones diarias de Zoom para brindar instrucción? Las escuelas privadas y las PCS de las escuelas chárter locales brindan clases diarias a través de instrucciones en video. Estamos robando a nuestros estudiantes de una educación.**

La gran mayoría de nuestros maestros realizan reuniones de Google Hangout y utilizan otras formas de conectarse con los estudiantes varias veces durante la semana. Nuestros datos de estudiantes de la encuesta de aprendizaje a distancia administrada en mayo de 2020 identificaron que el 59% de nuestros estudiantes se conectan con sus maestros entre unas pocas veces al día y varias veces a la semana. Además, el 35% de los estudiantes encontraron que la participación en las reuniones del salón era la parte más atractiva de su aprendizaje. Por lo tanto, estamos trabajando para mantener ese contacto e incluso identificar medios adicionales para que los estudiantes se conecten con los educadores en caso de que el aprendizaje a distancia continúe cuando las escuelas vuelvan a abrir.

**9. Mis preguntas son: soy una madre que ha trabajado sin parar durante esta pandemia y tengo tres hijos, uno en la escuela preparatoria y dos en la escuela primaria. Me gustaría que mis hijos tengan la misma oportunidad de ser parte del aprendizaje a distancia en verano, a pesar de que nuestros hijos no están atrasados y les fue bien con el aprendizaje a distancia. Mi esposo y yo hemos trabajado sin parar durante esta pandemia y cuidamos la educación de nuestros hijos. Solo creo que es justo que nuestros hijos tengan la misma oportunidad de participar es el aprendizaje a distancia de verano para que nuestros hijos tengan la orientación de un maestro y no se queden atrás**

Durante las vacaciones de verano, todos los estudiantes de primaria y secundaria continuarán teniendo acceso al software de artes lingüísticas en inglés y matemáticas para que puedan continuar trabajando en el contenido académico. Además, una página web STEAM (ciencia, tecnología, ingeniería, arte, matemáticas) estará disponible para que los estudiantes tengan acceso a una variedad de actividades de enriquecimiento. Para solicitar un kit, las familias pueden llamar a la oficina de Extended Learning al 786-2360 o enviar un correo electrónico a [extended\\_learning@pvusd.net](mailto:extended_learning@pvusd.net).

**10. ¿Se instalarán particiones plásticas en las oficinas de la escuela para proteger al personal mientras continúan brindando servicio a la comunidad?**

Hemos estado utilizando diferentes modelos en todo el Distrito en un esfuerzo por encontrar la partición de plexiglás que funcione mejor. Hemos ordenado 100 particiones que deberían llegar alrededor del 10 de julio del 2020. Se proporcionarán a cada escuela y departamento.